



きりん組だより

2021. 5 尚徳福社会 坂戸保育園

爽やかな5月の風、緑の木々。園庭では子どもたちが元気いっぱい走り回っています。新しいクラスの生活にも慣れて好きな遊びに集中出来るようになってきました。でもまだ、不安そうな顔を見せたり、登園時に泣く事も…。成長は一步一步。焦らずに一人一人の子どもに笑顔で答え、見守って行きたいと思います。



～こいのぼりを作りました～

糊の準備をしていると、「なにしてるの？」
「やりたい！」と興味津々。みんな集まってきました。細長い色紙をちぎってこいのぼりの形の台紙に貼りました。色紙を「ひとり3枚取ってね。」とお願いしましたが、みんないっぱい取っていました(笑)。3歳児にとって指先でちぎるという動作は簡単ではありませんが、みんな一生懸命ちぎっていました。糊で手をベタベタにしながらもウロコに見立てて貼り付けました。思っていた以上に集中し、最後まで頑張る姿がありました。「出来た！」と笑顔がこぼれていました。



～おおきくなってね!～

園庭に、トマトとピーマンを植えました。土を耕していると、自分たちでおままごとのシャベルを持ってきて一緒に耕してくれました。苗を持つと、「トマトのにおいがするよ!」「こっちは白い花が咲いてる!」と子どもたちの可愛い会話が聞こえて来ました。「大きくなあれ」と水やりをしながら「先生、明日食べれる?」さすが3歳!!可愛い子どもたちです。

～お知らせ～

6月中旬頃から泥んこ遊びをする予定です。それに伴い、汚れてもいいTシャツ・ズボンに「泥んこ用・名前」を書いた袋に入れて洋服カゴにご用意ください。またスポーツタオルの用意もお願いします。すべてに記名をお忘れなく! 分からない点があれば、担任にお声を掛けてください。

